
---- 1111 ----
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一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月８日 ）一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ ３月８日 ）

答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 新県立奈良病院について

（１）新県立奈良病院の高度医療拠点病院としての位置づけ、 知 事

病院の内容を県民の方々にわかりやすく説明するととも

に、県民の納得のいく理解を得る必要があると思うがどう

か。

（２５番） 新県立奈良病院は、どのような病床規模で考えているの

荻田 義雄 か、また、トップクラスの経営を目指し、どのように取り

(自由民主党 組んでいくのか。

改革)

（２）県は、近鉄西ノ京駅から新病院にいたる市道の歩行者等 まちづくり

に対する安全対策について、どのように考えているのか。 推 進 局 長

また、県は奈良市との協議を始めたと聞くが、その協議

内容について伺いたい。

（３）奈良病院移転後の平松地区におけるまちづくりについ 医療政策部長

て、プロジェクトチームが発足したと聞くが、今後どのよ

うに協議を進めていくのか。

２ ホテル誘致について 知 事

県営プール跡地及び奈良警察署用地へのホテル誘致につ

いて、現状を打開するためには、何かこれまでとは違う取

り組みが必要と考えるがどうか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 奈良公園について

（２５番）

荻田 義雄 （１）県では、春日山原始林を始めとする奥山一帯の保全につ 知 事

(自由民主党 いて、具体的にどのように進めていくのか。

改革) また、今後の奈良公園における取組、特に整備につい

て、社寺等とどのように連携して進めていくのか、知事の

所見を伺いたい。

（２）大仏池周辺は、奈良公園の北側の玄関口にあたり、心癒 まちづくり

やされる景観地であり、その周辺には転轄門、戒壇堂、正 推 進 局 長

倉院などもあり、周遊できる散策ルートの整備が望まれ

る。そこで、今後、このルートを一つのメインロードとし

て整備してはと考えるがどうか。

（３）登大路駐車場のターミナル化については、大仏前、高畑 土 木 部 長

駐車場との連携や役割分担が重要であり、今後の課題であ

ると思うが、登大路駐車場のターミナル化に向けた今後の

進め方について伺いたい。

４ 農業振興について 知 事

奈良のイチゴ等が全国一のブランド品として成功するに

は、農業総合センターの研究員の資質や情熱が不可欠と思

うが、品種改良における今日までの取り組みと今後の方針

について伺いたい。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ リニア中央新幹線の中間駅について 知 事

奈良市附近とされる中間駅設置場所については、県とし

ては県北和地域のみならず、中南和地域の活性化も視野に

入れる必要があり、県経済全体の底上げを図る意味におい

ても、より南に位置し、県内外への総合的な交通アクセス

（ ７番） が充実している「大和郡山市」が、最も適した場所ではな

藤野 良次 いかと思うがどうか。

(民主党)

２ 友好提携と歴史・文化交流協定について 知 事

（１）友好提携、交流協定は予算を伴うものであり、成果を広

く県民に還元されるべきと考える。中国陝西省、韓国忠清

南道との友好提携締結については、どのような考えにより

行われたのか、その狙いや目的について伺うとともに、今

後どのような交流を進めようと考えているのか伺いたい。

（２）同様に、新潟市との交流協定については、歴史・文化の

教養を深めるための具体的な事業展開について、どのよう

に考えているのか伺いたい。

３ 県の消防広域化計画について 【 要 望 】

４ 昭和工業団地周辺の企業立地について 産業・雇用

振 興 部 長

「大和まほろばスマートインターチェンジ」の整備が進

められ、昭和工業団地周辺は更に工業用地としての利便性

が高まると考える。周辺は農業振興との調整という課題が

あるが、更に工業用地を確保するべきではないか。

そのためにも、周辺の土地利用について、更に一歩踏み

込んだ施策を打ち立てるべきではないかと考えるがどう

か。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

（ ７番） ５ 学力格差の問題について 教 育 長

藤野 良次

(民主党) 今日における学力格差を捉え、本県の小・中学校におけ

る学力格差の実態はどうか。また、学力格差の解消に向

け、どのような取組を行っているのか伺いたい。

６ 県中央卸売市場の活性化について 【要 望】

１ 地方整備局の存続について 知 事

国は出先機関を原則廃止する方針のもと、出先機関の事

務・権限をブロック単位で移譲しようとしているが、地方

整備局については、全国や県内の市町村からの反対も多

く、廃止及び地方移管を行うべきではないと考えており、

（１８番） 所見を伺いたい。

山村 幸穂

(日本共産党) ２ 中小企業への支援について 知 事

（１）他府県に先駆けて制定された中小企業振興基本条例は、

ものづくり産業に対する施策にどのように活かされてきた

のか。

また、今後の課題について、どのように考えているの

か。

（２）奈良の住まいリニューアル事業について、平成２３年度

において最も実績の多い一般リフォームに対する補助が平

成２３年度限りで廃止されたが、県内中小企業の活性化に

つながるため存続させるべきと考えており、所見を伺いた

い。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

３ 消防の広域化計画について 県 理 事 兼

（１８番） 危機管理監

山村 幸穂 県消防広域化協議会の試案では、消防本部の統合によ

(日本共産党) り、職員総数は減少することとなっているが、消防の現場

では人員体制の強化を求める声が上がっており、住民の安

全確保の面からも消防職員の削減につながる広域化計画を

見直すべきと考えるがどうか。

４ 記紀・万葉プロジェクトについて

（１）古事記や日本書紀は神話に基づく国づくりが描かれてお 観 光 局 長

り、史実と異なることも多い。記紀・万葉プロジェクトの

推進にあたっては、取扱に十分な注意が必要であると考え

るが、所見を伺いたい。

（２）県民による自主的な歴史探訪ツアーへの応援について 【要 望】

５ 介護保険制度について 健康福祉部長

（１）介護保険財政安定化基金を取り崩し、市町村拠出分を保

険料軽減のため市町村に交付するが、これに加えて財政安

定化基金の残額や新たに設置する地域包括ケア推進基金を

活用し、更なる保険料軽減を行うべきと考えるがどうか。

（２）住み慣れた地域で老後を過ごしたいという県民の願いに

応えるには、地域包括支援センターの役割は重要であり、

地域での見守りや支え合いのネットワークづくりのために

も、内容の充実や増設に向けた県の支援が必要と考えるが

どうか。

また、地域密着型サービスの提供を進めるために、どの

ように取り組まれるのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

１ 県債残高について 【要 望】

２ 行財政運営について 知 事

県が行っている「ＰＤＣＡサイクル」の中に、例えば、

大学教授など外部の声を聞く仕組みを取り入れ、意見を反

（４１番） 映させることにより、より実効性が高いものになると考え

藤本 昭広 るがどうか。

(民主党)

３ 関西広域連合と総合特区について 知 事

「関西イノベーション国際戦略総合特区」に関わって、

奈良県に誘いは無かったのか。

４ 国との人事交流について 知 事

県の部課長職の一部が国との人事交流により占められて

いるが、長年勤務している県職員が部課長職に就く機会が

その分少なくなっている。見直すべきと考えるがどうか。

５ 高齢者の介護について 健康福祉部長

特別養護老人ホームの入所待機者の解消のため、どのよ

うな取組みを進めていくのか。また、施設等における医療

ケアニーズにどのように対応していくのか。

６ 子育て支援について こども・女性

局 長

仕事と子育ての両立支援としての保育所待機児童対策や

子育て不安・負担感解消のための対策について、今後どの

ように進めていくのか。
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答弁を求める答弁を求める答弁を求める答弁を求める

質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者理 事 者理 事 者理 事 者

７ 若者の就職支援について 産業・雇用

（４１番） 振 興 部 長

藤本 昭広 ならジョブカフェにおいて、多くの若者の就職支援に取

(民主党) り組んでいるが、今の若い人たちが安定した職に就くため

に、今後さらに、どのような支援を行っていくのか。

８ 周産期医療について 医療政策部長

県内の母体搬送の状況はどうか。また、２件の妊婦搬送

事案を受けて、周産期医療の充実に向け、具体的にどのよ

うな対策を行い、今後どのような対策を行うのか。

９ 道路整備について 土 木 部 長

天理環状線近鉄前栽踏切の拡幅事業と国道２５号勾田町

交差点付近の歩道整備について、現在までの取組状況と今

後の予定について伺いたい。

１０ 子どもの教育について 教 育 長

学校教育において、挨拶や食べ物を大切にする心を育

てる教育をどのように進めているのか、また、このような

教育は、学校・家庭・地域全体で進めることが重要だと考

えるがどうか。

１１ 警察官拳銃発砲事件について 【要 望】



---- 8888 ----


